



倶知安の印象

ゆったりとした時間が流れていて、人と人との距離が近い印象があります。また、水がとても美味しいのも魅力的です。
アウトドアが好きなので、夏は登山、冬はスノーボードをするのが楽しみです。

今後の意気込み

町内では、賃貸住宅や中古戸建住宅の価格高騰や、高齢者・子育て世帯の住み替えニーズの拡大などから、空き家や空き室を把握し、マッチングに繋げていく仕組みが求められています。
各世代が抱える住まいの悩みを的確に把握し、コーディネーターとして適切なアドバイスができるように努めます。

倶知安の皆さんへ

移住者をはじめ、さまざまな人たちが交流できるコミュニティをつくりたいと思っています。
住まいのことに悩んでいただき、あつたら何でも相談してください。
よろしくお願いします！

Kutchan 地域おこし協力隊

新しい力でまちを元気に
地域おこし協力隊

今月号では、4月に着任した3名の隊員を紹介します。

住 ま い

空き家の活用、高齢者や子育て世帯の住み替え支援など

くりはら ゆきこ さん
栗原 由紀子 さん

配属先/建設課
(札幌市出身)



多文化共生

日本語教室の開催支援、外国人との交流イベントの企画運営など

さとう あやの さん
佐藤 礼乃 さん

配属先/総合政策課
(札幌市出身)



協力隊になったきっかけ

これまで就いていた職業とは環境の異なる、観光業という仕事に興味がありました。
また、昨年北海道を訪れたときに雄大な景色に魅了され、そんなときに倶知安町の募集を知り、思いきって応募しました。

今後の意気込み

観光業の先進的な地域で未経験の仕事をするため、できるだけ多くのスキルを吸収し、自分のものにしていきます。
また、地元のイベントなどにも積極的に参加していきたいと思っています。
そして、任期が終了した後を見据えた活動も、現段階から計画していきたいです。

倶知安の皆さんへ

恵まれた雪を求めて国内外から多くの観光客が訪れている印象があります。
雪の多い地域での生活は初めてなので、困ったときは力を貸してください。
よろしくお願いします！

協力隊になったきっかけ

数カ月前まで、ベトナムで日本語教師をしていました。
帰国後、倶知安の地域おこし協力隊の募集を知り、自然豊かな環境で生活できることに魅力を感じたのと同時に、これまでの自分の経験が役に立つと思い、応募を決めました。

今後の意気込み

言葉を学ぶだけでなく、国籍問わずさまざまな人たちが交流できる日本語教室を開催したいです。
また、それが日本人同士の繋がりがりも深められるきっかけになればいいなと思っています。
そして、地域おこし協力隊の任期が終了した後も、日本語教室を継続して開催し、交流の場をつくり続けていきたいです。

倶知安の皆さんへ

ここは世界的に見ても特徴的でおもしろい地域です。いつか皆さんと直接顔を合わせて交流できたらと思っています。
よろしくお願いします！

おかもと こうた さん
岡本 幸太 さん

配属先/観光商工課
(栃木県宇都宮市出身)



観 光

観光地のマーケティングやブランディング、地域行事やイベントの企画運営など